



LI校の運動会はいよいよ来週開催です

Memorial Dayを過ぎ、すっかり夏らしい陽気になってきました。

LI校の運動会はいよいよ来週開催です。6月1日の授業日には、全校朝会でプログラム表紙絵コンクールの表彰を行いました。幼児部はラジオ体操やダンスの練習をしていました。放課後には、中高等部の生徒たちが、応援合戦の練習に励んでいました。着々と準備が進んでいます。

一生懸命にがんばる子どもたちの姿を楽しみにしています。



〈中高等部入選作品〉

読み聞かせ交流会

日本語にふれる機会を多くしていくことは、補習校に通う子どもたちにとっては特に大切なことです。そのような機会の一つが読書です。LI校にもW校にもたくさんの日本語の本があり、保護者ボランティアの協力を得て、毎週たくさんの本を子どもたちは借りて帰ります。

先日の補習授業校だよりでは、W校で行われた「おはなし会」をご紹介しましたが、LI校では初等部3年生が幼児部年中の子どもたちに読み聞かせをしていました。3年生は幼児部の子どもたちへの読み聞かせに適した絵本を探し、できるだけ分かりやすく伝えようと努力していました。年中の子どもたちは、お兄さんやお姉さんと一緒に絵を見ながら楽しんで聞いていました。読み聞かせをする3年生、絵本を楽しむ年中の子どもたちの両者にとって貴重な学びの機会となりました。幼児部をもつ補習校の良さが表れた読み聞かせ交流会でした。



香道体験

しし校高等部の生徒たちが香道を体験していました。専門を究めて一派を立てた技芸を「道」と言い、華道、書道、柔道などの「道」があること、そして香道の概要を学んだ生徒たち。

両手を床について挨拶をしたのち、香木ではなく、先生が準備した様々な香りを聞いていきました。(香道では、香りを「聞く」ということも学びました。)

授業では、自分が気に入った香りから感じたことを、季節を意識しながら和歌に表し、それを鑑賞し合うところまで進められて終了しました。私も一緒に参加させてもらいましたが、なかなか難しい…。それでも生徒たちは、自分が感じたことを全員が和歌で表現していて立派でした。

全くの素人で恥ずかしながら、一生徒として私を書き上げた作品は…



和の文化 学ぶ生徒の 姿見て 新緑まぶし 伸びんとす

情報提供コーナー

夏休みを前に諸団体からさまざまな情報が届いています。一部を情報提供としてご紹介します。なお、学校での取りまとめはしませんので、応募は各ご家庭でお願いします。

フィラデルフィア日本人会主催

第23回東和エッセイコンテスト

将来日米社会の相互理解に貢献できる人材を育てる目的で、日系人である東和モリスさんの遺志により1999年に創設されたエッセイコンテストです。対象は中学生と高校生です。テーマは、中学生「地球環境を守るためにできること」、高校生「平和な社会とは」。本校HPに応募方法等が記載されたチラシを掲載しましたので参考にしてください。

旺文社主催

第68回全国学芸サイエンスコンクール

—得意なジャンルでチャレンジ!—

それぞれの得意分野で制作した作品を応募できる総合コンクールで、自由研究、絵画、書道、作文、詩、読書感想文、写真、ポスターなど多様な募集部門が設けられています。テーマが

「自由」となっている部門も多く、取り組みやすいと思います。詳しくは、次のリンクより主催者ウェブサイトをご覧ください。



<https://www.obunsha.co.jp/gakkon/index.html>

なお、応募する際に学校番号が必要となりますが、このコンクールでのニューヨーク補習授業校の学校番号は41004070です。